



Internacional de la Educación  
América Latina  
IEAL

# Reporte de Coyuntura

26 de mayo de 2021

---

## Argentina

Covid-19 Casos: 3,562,135

Covid-19 Muertes: 74,480

### Los docentes dan clases virtuales frente al "lockout" de Larreta

"Es legítimo". Angélica Graciano, secretaria general de UTE-Ctera es taxativa a la hora de defender ante Página12 la decisión de seguir educando de modo virtual los tres días hábiles que quedan de confinamiento pese a que el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, decidió que la Ciudad Autónoma de Buenos Aires sea en el único distrito en el país en el que no haya educación ni presencial ni remota este miércoles, jueves y viernes. Los docentes porteños nucleados en (UTE) seguirán en contacto con sus alumnos de todos los modos posibles que no requieran la presencia física. "Mantener el vínculo es legítimo y es una demanda de la comunidad educativa. Que en la Semana de Mayo se mantengan las actividades por la Revolución, que se manden tareas vinculadas a los líderes de esa gesta es necesario. Si se puede hacer zoom, se hace. O videollamadas para monitorear las tareas y si no se puede, se reparten cuadernillos. También usamos las redes sociales. Lo más importante es que el vínculo no se interrumpa", dijo a este diario.

Y agregó que "es importante hablar del rol de las mujeres en aquella semana, de la emancipación, un poco de patriotismo no viene mal". La convocatoria surgió este martes. "Frente al lockout educativo de Larreta y la ministra de Educación, Soledad Acuña, seguimos dando clases", es la consigna con la que los representantes de los trabajadores convocaron a enfrentar el cierre total sin presencialidad ni virtualidad de los establecimientos educativos en la Ciudad de Buenos Aires decretado por la autoridades porteñas.

Nuevas muertes

A las 15 horas de este miércoles, por otra parte, hay un zoom de homenaje a los trabajadores de la educación que fallecieron desde el 17 de febrero hasta hoy por haber contraído coronavirus en el lapso en el que se vieron obligados a dar clases presenciales.

<https://www.pagina12.com.ar/343998-los-docentes-dan-clases-virtuales-frente-al-lockout-de-larre>

---

## Bolivia

Covid-19 Casos: 352,170

Covid-19 Muertes: 14,024

## Bolivia empieza a vacunar a los mayores de 40 años

Hasta antes de esta ampliación, solo podían vacunarse personas mayores de 50 años con o sin enfermedades de base, la totalidad del personal de salud, maestros y periodistas que realizan cobertura noticiosa en las calles, entre otros sectores.

"El Gobierno (...) informa a la población que a partir de este miércoles 26 de mayo, la vacunación contra la Covid-19 se extiende a personas mayores de 40 años, incluyendo a todo el sector de choferes del transporte público urbano en todo el territorio nacional", señaló un comunicado oficial reproducido por la agencia de noticias boliviana ABI.

En tanto, se esperaba la llegada, en las próximas horas, de un nuevo lote de vacunas de Pfizer a través del mecanismo Covax, la iniciativa auspiciada por la ONU de suministro a países de menores recursos.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/555504-bolivia-empieza-a-vacunar-contra-el-coronavirus-a-los-mayores-de-40-anos.html>

---

## Brasil

Covid-19 Casos: 16,120,756

Covid-19 Muertes: 449,858

### **Bolsonaro usó al ejército para repartir remedios no recomendados por expertos para Covid**

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, ironizó sobre su supuesto terraplanismo y negacionismo al fustigar la investigación de la comisión del Senado sobre la pandemia, un proceso en el que ha sido impactado el Ejército, utilizado para distribuir en todo el país supuestos remedios, no recomendados por expertos y hasta contraindicados en algunos casos, como prevención de la Covid-19.

Tras varios testimonios muy dañinos para el Gobierno, el vicepresidente de la comisión parlamentaria de investigación (CPI), Randolfe Rodrigues, presentó un pedido para citar a Bolsonaro a declarar, aunque depende del improbable apoyo de la mayoría ya que este tipo de procesos no incluyen citar al jefe del Estado y sí a sus colaboradores.

Pero esto no evitó que Bolsonaro desnudara su irritación con la CPI. Aseguró que en 2019 asumió un país que era como un "transatlántico que está a punto de caer" pero bromeó al afirmar que esa figura de lenguaje eso no significaba que era un terraplanista.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/555546-brasil-ejercito-repartir-remedios.html>

---

## Chile

Covid-19 Casos: 1,339,421

Covid-19 Muertes: 28,585

### **Solo el 34% de los colegios habilitados optó por el retorno a clases presenciales**

A casi tres meses del inicio del año escolar y con la salida progresiva del desconfiamiento tras el peak de los contagios de abril pasado, sólo un 34% de los establecimientos que podrían estar con clases presenciales decidieron retornar a las aulas.

De acuerdo a la información entregada por [La Tercera](#), 2.252 colegios de

Chile están en clases presenciales de un total de 6.611 que podría estar con dicha modalidad. En tanto, hay otros 4.359 establecimientos que optaron por mantener el sistema telemático, a pesar de estar en fase 2 de Transición u otras más avanzadas.

Respecto del desglose de la cifra de establecimientos con clases presenciales, la gran mayoría de ellos son particulares pagados, llegando al 70% del total de éstos. Además, hay un 61% de apertura en los colegios dependientes de los Servicios Locales de Educación Pública, un 44% en los particulares subvencionados y un 39% en los de administración delegada. El mismo medio destacó que, según los datos del Mineduc, solo un 17% de los establecimientos municipales del país que podrían estar abiertos han optado por recibir a los estudiantes en sus aulas.

<https://www.24horas.cl/nacional/retorno-clases-presenciales-retorno-colegios-4796314>

---

## Colombia

Covid-19 Casos: 3,249,433

Covid-19 Muertes: 85,207

## Sindicatos de Estados Unidos respaldan el paro nacional en Colombia

Tres de los sindicatos más grandes de Estados Unidos unieron fuerzas este miércoles para pedir a la administración de Joe Biden que denuncie la violencia que, dicen, está utilizando el Estado colombiano para reprimir a los manifestantes que participan en el paro nacional.

En una carta dirigida al secretario de Estado, [Antony Blinken](#), el AFL-CIO, IBT y SEIU le dicen al funcionario que utilice "todos los mecanismos de políticas existentes disponibles para abordar esta crisis y lograr que Colombia cumpla con sus obligaciones internacionales laborales y de derechos humanos", y que apoye negociaciones para alcanzar compromisos claros y vinculantes.

"Durante muchos años, la policía nacional y el Esmad han utilizado una fuerza excesiva, incluso mortal, para hacer frente a las protestas pacíficas por justicia social y contra las políticas que afectan negativamente a la mayoría de los trabajadores en Colombia. La crisis actual ha vuelto a poner de relieve prácticas que Colombia ha utilizado durante mucho tiempo en respuesta a las protestas legales y pacíficas de los trabajadores, así como de activistas afrodescendientes e indígenas", dicen en la carta.

Los líderes sindicales le sugieren a Blinken, por ejemplo, que utilice la adhesión de Colombia a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (Ocde) para exigir que el país cumpla con los altos estándares de esta organización en materia de libertades de asociación, expresión y reunión.

<https://www.eltiempo.com/mundo/eeuu-y-canada/estados-unidos-sindicatos-anuncia-su-respaldo-al-paro-nacional-en-colombia-591338>

---

## Costa Rica

Covid-19 Casos: 304,529

Covid-19 Muertes: 3,849

### Costa Rica hace oficial su ingreso como miembro de la OCDE

Costa Rica culminó el martes un largo proceso de admisión que lo convierte en el integrante número 38 de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

El presidente costarricense, Carlos Alvarado, firmó el viernes la ley que daba por concluido el trámite que inició durante el gobierno de Laura Chinchilla (2010-2014), continuó con Luis Guillermo Solís (2014-2018) y finalizó el martes con la entrega de los documentos en la Embajada de Francia en San José.

“Estamos encantados de dar la bienvenida a Costa Rica a la familia de la OCDE en un momento en que el multilateralismo es más importante que nunca”, dijo el Secretario General de la OCDE, Ángel Gurría, en un comunicado de prensa.

El presidente Alvarado recordó que Costa Rica es el cuarto país de América Latina en integrarse a esta organización —junto a México, Colombia y Chile— y recalcó la importancia de esta admisión para la adopción de las “mejores prácticas” en materia de políticas públicas.

<https://apnews.com/article/noticias-6e4dceaa54cb4ab8e0e06c7afe4d527f>

---

## Cuba

Covid-19 Casos: 135,499

Covid-19 Muertes: 901

# El bloqueo de Estados Unidos a Cuba obstaculiza la vacunación contra el coronavirus

La confederación global Oxfam, organismo no gubernamental para combatir la pobreza, presentó este martes un nuevo informe en el que pide levantar las sanciones de Estados Unidos contra Cuba y alerta sobre el impacto del bloqueo a la isla para las mujeres y en la lucha contra el coronavirus.

"Oxfam pide que se levante el bloqueo de EEUU. Durante más de un año, estas sanciones han representado un obstáculo real para la adquisición de ventiladores mecánicos, máscaras faciales, kits de diagnóstico, reactivos, jeringas de vacunación y otros materiales necesarios para hacer frente al Covid-19", dice en un comunicado la representante de la organización en Cuba, Elena Gentili.

Añade que Oxfam "apoya la campaña por una vacuna popular que sea gratuita y accesible lo antes posible para todos, en todas partes".

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/555434-oxfam-alerto-que-el-bloqueo-de-eeuu-a-cuba-dana-a-las-mujeres-e-impacta-sobre-el-coronavirus.html>

---

## Ecuador

Covid-19 Casos: 419,198

Covid-19 Muertes: 20,210

## Ecuador: presidente recibe bastón de mando indígena

El presidente ecuatoriano Guillermo Lasso recibió el miércoles un bastón de mando indígena, símbolo de jerarquía y poder de los pueblos de los Andes centrales, en una ceremonia ancestral en la que prometió apoyo, atención prioritaria y precios justos para la producción del campo.

Al final de la ceremonia Lasso, quien expresó un saludo inicial en quechua, aseveró que recibía el bastón "comprometido con todos ustedes para llevar a cabo y hacer realidad los sueños de prosperidad de un pueblo que quiere avanzar" y ratificó el llamado a la unidad de todas las culturas que conviven en el país.

Añadió que está dispuesto a buscar precios justos para los productos del campo, a ejecutar un programa de crédito para pequeños productores

agrícolas y ganaderos con un plazo de 30 años y un interés del 1%, al tiempo que ofreció reactivar las escuelas rurales para la educación en idioma quechua.

<https://apnews.com/article/noticias-746b41892fe1a1ef11d9258b993897cd>

---

## El Salvador

Covid-19 Casos: 72,821

Covid-19 Muertes: 2,224

### El Salvador: Nayib Bukele pide a EE. UU. no destinar cooperación a opositores

El presidente de El Salvador, Nayib Bukele, pidió este martes (25.05.2021) a Estados Unidos que no financie a partidos de oposición con los fondos de cooperación económica que [antes estaban destinados a apoyar algunas instituciones estatales](#).

"Donde (USAID, Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional) quiera regalar su dinero, pues lo puede hacer, mientras no sea financiando movimientos políticos de la oposición, porque eso es ilegal (...) En lo personal creo que fuera bueno que invirtieran en organizaciones de verdad y no organizaciones de la oposición", sostuvo el mandatario en rueda de prensa.

Bukele aseguró que no tienen la intención de pedir a Estados Unidos que restituyan los fondos que les retiraron. "No vamos a buscar reorientación [de los fondos]", dijo. La reacción del mandatario se produjo luego que un diputado afín a su Gobierno anunciara un posible viaje a Washington de la canciller, Alexandra Hill, para abogar por la ayuda.

<https://www.dw.com/es/el-salvador-nayib-bukele-pide-a-ee-uu-no-destinar-cooperación-a-opositores/a-57664502>

---

## Guatemala

Covid-19 Casos: 247,644

Covid-19 Muertes: 8,009

### Colegios privados exigen respuesta a sus demandas en busca de impartir clases híbridas

En busca de reabrir las aulas por medio de clases híbridas, la Asociación de Colegios Privados (ACP) recolectó más de 900 firmas para acuerpar un amparo en contra de las ministras de Educación, Claudia Ruiz, y de Salud, Amelia Flores, pero no han tenido respuestas favorables.

El amparo fue presentado el 30 de abril último y tiene como objetivo que dichas funcionarias dejen sin efecto los acuerdos ministeriales 69-2021 y 79-2021 que les impide impartir clases híbridas, pero hasta este martes 25 de mayo no han tenido ninguna respuesta al respecto.

“Hacemos una solicitud puntual a las autoridades de Educación y de Salud para que implementen medidas y acciones en pro de la niñez y juventud de Guatemala”, dijo Diana Brown, presidenta de la ACP.

Agregó que se les dio la oportunidad de regresar a las aulas mediante el cumplimiento de un proceso o permiso especial, que ya había sido otorgado, pero debido a las modificaciones de las restricciones se les ha solicitado hacer otros trámites que sobrepasan los días establecidos para presentar la documentación.

<https://www.prensalibre.com/guatemala/comunitario/colegios-privados-exigen-respuesta-a-sus-demandas-en-busca-de-impartir-clases-hibridas-breaking/>

---

## Honduras

Covid-19 Casos: 233,116

Covid-19 Muertes: 6,188

## Piden inmunizar maestros para atender al 60 % de escolares excluidos del sistema en Honduras

La sociedad civil hizo un llamado este miércoles para que en la próxima jornada de vacunación contra el COVID-19, se incluya a todo el personal docente para que se pueda atender en clases presenciales a 1.7 millones de escolares matriculados este año 2021.

“La educación de 1.7 millones de niños matriculados en el sistema público también debe ser prioridad durante la pandemia de COVID-19”, expresa inicialmente un pronunciamiento de la Asociación para una Sociedad más Justa (ASJ).

En ese sentido, añade que se han recibido más de 400 mil vacunas anticovid para inmunizar a personal de salud, adultos mayores con o sin comorbilidades, pacientes renales, periodistas y trabajadores esenciales de

servicios básicos.

Asimismo, señala que en los próximos meses se esperan otras 400 mil vacunas, las mismas deben ser aplicadas a grupos definidos por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI), incluyendo a los primordiales para la reactivación del país.

<https://proceso.hn/piden-inmunizar-maestros-para-atender-al-60-de-escolares-excluidos-del-sistema-en-honduras/>

---

## México

Covid-19 Casos: 2,397,307

Covid-19 Muertes: 221,695

### **A dos días de terminar la vacunación de maestros, asegura Gatell**

En la actualización de la Estrategia Nacional de Vacunación, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, aseguró que en las próximas 48 horas se culminará la vacunación del personal educativo en el país y que el lunes aplicaron 294 mil 173 dosis contra el Covid-19. Acompañado de la ministra de Salud de la República Argentina, Carla Vizzotti; y la asesora del presidente de ese país, Cecilia Nicolini, dijo que a la fecha se han administrado cerca de 27 millones de dosis, de las cuales 66 mil 134 corresponde a embarazadas mayores de 18 años y con 10 ó más semanas de gestación.

Indicó que 18 millones 610 mil 667 personas han sido vacunadas en México, de las cuales 11.8 millones han completado el esquema, mientras que 6.7 millones han recibido al menos una dosis.

Clases presenciales

El presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró su interés por que el regreso a clases presenciales sea antes de que concluya este ciclo escolar, afirmó que los estudiantes de todos los niveles educativos ya necesitan regresar a las aulas.

<https://periodicocorreo.com.mx/a-dos-dias-de-terminar-la-vacunacion-de-maestros-asegura-gatell/>

---

## Nicaragua

Covid-19 Casos: 5,833

Covid-19 Muertes: 186

---

## Panamá

Covid-19 Casos: 374,356

Covid-19 Muertes: 6,346

### **Expresidentes de Panamá Martinelli y Varela a juicio por el caso Odebrechet**

Los expresidentes de Panamá Ricardo Martinelli (2009-2014) y Juan Carlos Varela (2014-2019), además de exministros y otros políticos, integran la lista de medio centenar de imputados que la Fiscalía panameña ha pedido llamar a juicio por el caso de los sobornos de Odebrecht.

El diario La Estrella de Panamá publicó este miércoles un extracto de la vista fiscal entregada en abril pasado por el Ministerio Público (MP, Fiscalía) al Órgano Judicial, en la que aparecen los nombres de las personas a las que se pide llamar a juicio por este caso.

Está en esa lista el expresidente Varela, imputado y con prohibición de salida del país desde julio de 2020 por presunto lavado de dinero vinculado a Odebrecht recibido durante las campañas políticas de 2009 y 2014.

<https://listindiario.com/las-mundiales/2021/05/26/672135/expresidentes-de-panama-martinelli-y-varela-a-juicio-por-el-caso-odebrechet>

---

## Paraguay

Covid-19 Casos: 335,691

Covid-19 Muertes: 8,474

### **Paraguay descarta retornar a cuarentena estricta**

El ministro de Salud Pública de Paraguay, Julio Borba, aseguró hoy que por el momento no está previsto volver a una cuarentena estricta, y actualmente analizan otras medidas para paliar la pandemia de la Covid-19.

Tras un acto efectuado en el Palacio de Gobierno, Borba aseguró de manera tajante que en ningún momento habló de la posibilidad de un

retroceso de fases o una cuarentena total, reportó la agencia local IP. En este contexto, Paraguay experimenta desde hace varias semanas un crecimiento exponencial tanto de contagios como de muertes por Covid-19. <https://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=451544&SEO=paraguay-descarta-retornar-a-cuarentena-estricta>

---

## Perú

Covid-19 Casos: 1,926,923

Covid-19 Muertes: 68,358

### **A más de un año de pandemia: ¿cómo se han afectado la educación inicial y los menores de cinco años?**

La educación inicial ha sido una de las más afectadas durante la pandemia, desde la disminución de matrículas, el aumento de problemas socioemocionales en los niños pequeños y las dificultades de los padres y madres de familia por atenderlos. Esto cobra aún más relevancia en estas fechas ya que ayer, 25 de mayo, se celebró el Día de la Educación Inicial en el Perú.

Este día nos recuerda que la Educación Inicial cumple 4 aspectos fundamentales en el crecimiento de los niños, señala Regina Moromizato, educadora y vicepresidenta de Copera Infancia. “Es una acción preventiva porque los problemas del desarrollo se pueden detectar a temprana edad y con ello derivarlos para su tratamiento oportuno. Además, impulsa el desarrollo aprovechando las ventanas de oportunidad o momentos sensibles para el aprendizaje que nos brinda la plasticidad cerebral”, explica la experta.

Otro de los factores importantes es que [la Educación Inicial acompaña y orienta a las familias en el proceso de crianza y son espacios de protección](#), cuidado y hasta alimentación en algunos casos, especialmente para las poblaciones vulnerables.

¿Qué ha pasado con la educación inicial en pandemia?

La pandemia ha afectado enormemente a la educación inicial y a la primera infancia. Si bien, las matrículas de niños de 3 a 5 años de zonas rurales aumentó en 35 mil entre 2019 y 2021 -muy probablemente por los esfuerzos de conectividad-, explica Moromizato, la zona urbana ha sido la más afectada con 411 mil niños que han dejado de matricularse, según datos del Minedu.

<https://rpp.pe/peru/actualidad/a-mas-de-un-ano-de-pandemia-como-se-han-afectado-la-educacion-inicial-y-los-menores-de-cinco-anos-noticia-1338929>

---

## República Dominicana

Covid-19 Casos: 285,211

Covid-19 Muertes: 3,610

### La docencia semipresencial arranca con poca asistencia

El ministro de Educación, Roberto Fulcar, encabezó ayer el acto de reapertura de la docencia semipresencial en la Escuela Básica Baitoíta (EBB), al suroeste del municipio Santa Cruz de Barahona, en el sector del mismo nombre, con muy baja asistencia de estudiantes.

En este recinto, con una matrícula de 711 alumnos, se observaron menos de 50, aunque esperan que se integren más estudiantes a medida que avance el año escolar en la modalidad semipresencial.

Fueron convocados 100 alumnos, pero al acto de apertura con el ministro Fulcar podían contarse menos de 50 e igual ocurría con la matrícula profesoral que, de 60, apenas asistieron ocho.

En un recorrido efectuado por un equipo de Listín Diario por las diversas escuelas pudo contactarse que no asistieron estudiantes, mucho menos el personal docente, puesto que los maestros acataron el llamado de la Asociación Dominicana de Profesores (ADP), que le orientó a no ir a los centros educativos y, en cambio, continuar desde sus casas con la enseñanza.

<https://listindiario.com/la-republica/2021/05/26/672095/la-docencia-semipresencial-arranca-con-poca-asistencia>

---

## Uruguay

Covid-19 Casos: 267,888

Covid-19 Muertes: 3,922

### Profesores de San José sancionados denuncian violación de principio de igualdad: hubo

## docentes que apoyaron ´ Vivir sin miedo ´ dentro de aulas

Este martes 25 se cumplen 3 meses de la sanción impuesta por Secundaria y el Codicen a 15 profesores del liceo departamental de San José con la separación del cargo por 6 meses y retención de haberes, medida extrema contestada por los docentes con un recurso de revocación que aún no fue respondido, recordó en INFO24 uno de los sancionados por manifestarse públicamente contra el proyecto de reforma ´ Vivir sin miedo ´, Juan Martín Durán, quien es dirigente de la Asociación de Profesores de San José. Los 15 castigados quieren “recordar esta fecha y recordar a la población que todavía no hemos recibido ninguna respuesta formal desde las autoridades del Codicen con respecto al recurso de revocación de esta medida que presentáramos en tiempo y forma; a esta altura van 3 meses en el calendario pero se nos ha hecho mucho más largo que 90 días”, contó.

Durán reseñó ese proceso desde la notificación de la sanción. “Luego de enterarnos de la noticia, en un plazo de 10 días presentamos un recurso de revocación, de la medida cautelar y del sumario; averiguamos y no hay precedentes (...) desde la vuelta de la democracia a la fecha (...) de una medida tan drástica y tan dura, tomada contra 15 docentes en este caso; no solo el sumario, que es una investigación” sino peor aún, “la separación del cargo durante 6 meses con la retención del 50% de los haberes; esto es una medida muy grosera y de la que no hay precedentes; presentamos un recurso porque no hay motivos para aplicar esta medida cautelar”, ya que tales sanciones “se toman, o sea se retira del lugar de trabajo al denunciado, cuando desde el lugar de trabajo tiene la posibilidad de manejar cierta información, o manipular evidencia que entorpezca o lo favorezca en la investigación; en ningún momento entorpecimos la investigación sino todo lo contrario, la facilitamos, ya nos reconocimos en las fotos”; de ahí que “estamos esperando de las autoridades la respuesta a este recurso”, así como también aguardan por “la voluntad de devolvernos a las aulas lo antes posible cuando parece innecesario que estemos fuera de ellas”.

<https://www.m24.com.uy/profesores-de-san-jose-sancionados-denuncian-violacion-de-principio-de-igualdad-hubo-docentes-que-apoyaron-vivir-sin-miedo-dentro-de-aulas>

Covid-19 Casos: 224,819

Covid-19 Muertes: 2,528

## Venezuela denuncia desigualdad en acceso a las vacunas para el COVID-19

La vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, denunció la desigualdad que existe en el acceso a las vacunas contra el COVID-19 y advirtió que se trata de un camino equivocado para enfrentar la pandemia, durante su intervención en la VII reunión Iberoamericana de ministros de Hacienda y Economía.

"La comunidad internacional ha venido debatiendo y tiene que ver con la desigualdad y la inequidad en el acceso a las vacunas; la desigualdad es el camino equivocado sobre todo para abordar la pandemia, porque el mundo mayoritariamente capitalista y neoliberal ha venido padeciendo la desigualdad, la pobreza, el acceso desigual de las grandes mayorías al sistema de salud y desarrollo económico", expresó Rodríguez en el encuentro, que se realizó de forma virtual.

Rodríguez, quien también ocupa el cargo de ministra de Economía y Finanzas, suscribió las palabras del director de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom, quien aseguró que el 76% de las vacunas distribuidas en el mundo están concentradas solamente en 10 países.

<https://mundo.sputniknews.com/20210526/venezuela-denuncia-desigualdad-en-acceso-a-las-vacunas-para-el-covid-19-1112595201.html>



### Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

---

*2020 - Internacional de la Educación América Latina.*

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a [america.latina@ei-ie-al.org](mailto:america.latina@ei-ie-al.org)

[www.educacionpublica.org](http://www.educacionpublica.org) - [www.observatorioeducacion.org](http://www.observatorioeducacion.org)

---